

## VILLE DE DOLLARD-DES-ORMEAUX



À l'attention de la Régie de l'énergie

Le Secrétaire Régie de l'énergie 800, rue du Square-Victoria, bureau 2.55 Montréal (Québec) H4Z 1A2

**Objet:** Dossier R-4041-2018 – Demande relative au programme GDP Affaires

Bonjour,

C'est avec plaisir que nous souhaitons déposer cette lettre pour bonifier l'analyse de maintien du programme GDP Affaires et d'exposer les bienfaits du programme pour notre municipalité.

En premier lieu, la Ville de Dollard-des-Ormeaux a participé au lancement du projet pilote de Gestion de la demande de puissance d'Hydro Québec en 2016-2017. Nous étions enchantés de cette démarche puisque ce projet pilote nous a permis d'évaluer notre potentiel énergétique réel et d'effectuer des améliorations sur l'utilisation de la ressource en énergie. Cette étude nous a obligés à revoir nos façons de faire et à sensibiliser nos gestionnaires de bâtiments en matière d'énergie. L'analyse nous a permis de détecter plusieurs anomalies dans le fonctionnement de nos équipements et les correctifs ont été apportés. Ceci nous a permis d'atteindre des niveaux de consommation optimale dans l'ensemble de nos bâtiments, en réduisant les coûts et en améliorant la qualité du service offert.

En second lieu, l'obtention de subvention en période de pointe devient un point gagnant-gagnant pour Hydro Québec et la Ville. La diminution de la consommation électrique en période hivernale nous permet de participer dans un effort collectif afin de limiter notre impact sur la demande de puissance de la société d'État. L'objectif premier de cette participation est de répondre aux besoins en énergie d'Hydro Québec, mais nous priorisons le maintien du service aux citoyens, aux employés et aux utilisateurs de nos installations. Pour ce faire, nous avons analysé l'ensemble des équipements électromécaniques et préparé une matrice de priorités afin de cibler les bons équipements à délester et d'établir des limites pour éviter un impact sur la clientèle.

Enfin, nous croyons que le programme de Gestion de la demande de puissance devrait être gardé en place. Nous serions très intéressés à y participer de nouveau. Nous serions prêts à partager notre dossier de projet afin de démontrer les bienfaits du programme au sein de notre municipalité.

Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Espérant le tout conforme et à votre entière satisfaction.

Ériek Laliberté, ing.

Chef de section - Construction et

mécanique du bâtiment

Ville de Dollard-des-Ormeaux

Jack Benzaquen, ing MBA

Directeur général (

Ville de Dollard-des-Ormeaux